

Las hormigas envidiosas

En medio de un bosque había un hormiguero, las hormigas se preparaban para el invierno, todas juntas iban a trabajar, una de ellas era rebelde y dijo que no haría nada, ya que él quería estar a cargo de todo pero pusieron a su amigo, por que era más disciplinado y más responsable, a lo que él y otras hormigas se fueron ya que dijeron que no le harían caso a su amigo.

Llego el invierno y ya estaba listo el hormiguero con muchas provisiones, en cambio el pequeño grupo que se fue muchas hormigas murieron y los que quedaron tuvieron que regresar al otro hormiguero.

enseñanza: no dejes que la envidia y el orgullo te haga hacer cosas que no son buenas, acepta ayuda, no seas una persona orgullosa, ni te dejes mal influenciar de otros haciendo que pierdas oportunidades.